



22° 16°
Máxima Mínima

Provincia evalúa extender el toque de queda sanitario

Vencido el DNU que prorrogó las restricciones hasta el 31 de enero, el gobernador Axel Kicillof dejó abierta la posibilidad de extender el horario nocturno en todo el ámbito de la provincia de Buenos Aires. Desde el municipio explicaron que el decreto Provincial que limitaba la actividad nocturna de 1 a 6 venció a las 0 de este lunes por lo que están a la espera de un nuevo decreto del gobierno bonaerense, que informe las nuevas restricciones.

SEGURIDAD VIAL



No a las picadas ilegales

El intendente Guillermo Montenegro visitó el taller Lionel Ugalde Competición, dedicado a la preparación de autos para la competencia deportiva, en el marco del lanzamiento de un plan integral contra picadas ilegales para desalentar esta práctica en las calles de la ciudad.

CORONAVIRUS

Febrero arrancó con 195 nuevos casos positivos y 228 pacientes recuperados

La '25 de Mayo' gestiona el acceso a la vacuna para gastronómicos y hoteleros

CIUDAD

Un hombre indigente fue hallado muerto en un descampado

MORATORIA

Prorrogan por 48 horas adhesión al Plan de Inclusión Fiscal



PANDEMIA

Al borde del colapso

En medio de la pandemia y una crisis económica sin precedentes, desde la Asociación Empresaria Hotelera Gastronómica (AEHG) solicitaron de manera urgente al gobierno nacional la continuidad del Programa de ATP "La situación es realmente grave y de no tomarse medidas se producirá la pérdida masiva de fuentes de trabajo con su consecuente e irreversible daño" sentenciaron.